

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian kualitatif dengan teknik observasi dan dokumentasi yang dilakukan pada film "SUPERNOVA: Ksatria, Putri dan Bintang Jatuh" dalam bentuk analisis komunikasi interpersonal dapat diambil kesimpulan berikut :

Penelitian ini menunjukkan bahwa keterbukaan, empati, sikap mendukung, kepercayaan dan sikap positif (*positivisness*) menjadi peran utama berjalannya komunikasi interpersonal yang baik. Dalam hal ini, tidak berlangsungnya komponen tersebut menjadi masalah dalam keutuhan sebuah hubungan rumah tangga yang menyangkut komunikasi interpersonal itu sendiri.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa dari 5 Komponen penting yang ada pada komunikasi interpersonal, tidak terjalannya komunikasi interpersonal yang baik, karena beberapa komponen hanya didominasi oleh salah satu pihak saja yaitu tokoh suami sedangkan tidak di imbangi oleh tokoh istri.

5.2 Saran

Di dalam sebuah hubungan rumah tangga, komunikasi interpersonal sangatlah penting khususnya pengetahuan mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi gagalnya komunikasi interpersonal itu terjadi. Hal ini juga didapati dari karakter tokoh Rana yang tidak mengindahkan pengetahuan aspek komunikasi interpersonal. Dengan begitu peneliti berharap penelitian ini dapat memberikan masukan serta manfaat secara moral dari pelajaran yang didapat dari tokoh Rana.

Adapun manfaat yang diharapkan dari hasil penelitian ini antara lain adalah:

1. Bagi pembaca, hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan pengetahuan terkait dengan komunikasi interpersonal dalam sebuah hubungan rumah tangga. Khususnya yang sudah menikah maupun belum menikah

penelitian ini dapat memberikan pengetahuan akan hal-hal yang harus dihadapi dalam sebuah hubungan rumah tangga.

2. Hendaknya pembaca dapat memahami sebuah hubungan apapun dengan lebih baik, sehingga dapat memberikan kepuasan bagi seseorang untuk saling menghargai atas hubungan yang telah ia jalin. Maka, pemahaman ini akan dapat ditemui pada seseorang yang memiliki masalah dalam hubungan lingkup rumah tangga. Seberat apapun masalahnya untuk selalu dapat mengkomunikasikannya satu sama lain.
3. Bagi pasangan yang telah berkeluarga, hendaknya menanamkan lima hal yang menjadi peran penting pada komunikasi interpersonal di dalam sebuah hubungan rumah tangga, sehingga hubungan yang di bangun secara tulus dapat bertahan hingga maut pun tidak dapat memisahkan.

